
 
【発行】 社会福祉法人 かつらぎ町社会福祉協議会 地域係  

住所：和歌山県伊都郡かつらぎ町丁ノ町２３３８‐２ 
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池田さんが大事にしていることは、“隙間のお手伝い”。 

一人暮らしでは出来にくい電球の交換など…、不安があれば

都度訪問し寄り添った対応をされています。 

「頼りにしてくれるお客さんがいる限りは頑張る！」と力強い

言葉をいただきました。 

仲間のうち一人は、23年間毎日通い続けられています。 

仲間のうち一人は、季節の花を摘み、センターの各所に彩りを毎日届けてくれています。 

仲間のうち一人は、みんなと出会い、おしゃべりを楽しみに毎日通い続けられています。 

 

ココロもカラダも健康に 

～あさイチの仲間たち～ 
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かつらぎ町 

生活支援コーディネーター 

発行:2023 年８月 

かつらぎ町保健福祉センターにあるジムは、カラダもココロも元気になる、健康のバロメーターの

ような地域の居場所になっています。 

「あさイチの仲間たち（70代～80代女性）」は、センターのジムで知り合い親しくなりました。 

オープン前の 8時半に自然と集まり、フロアの掃除をしてくださり、隣の子育て支援センター職員と

一緒にラジオ体操をして 1日がスタートです。 

 

 

さわもと よこやま 

ホームページ Instagram 

妙寺大和街道通りの池田憲治さんは、80歳を超える今も現役で池田電器店を経営されています。 

大阪でエンジニアをしていた池田さんは、40代の頃に地元かつらぎ町に戻り、電器店を創業。 

創業当時は、テレビが普及した頃で、修理依頼が多く地域を走り回ったそうです。喜んでくれるお客

さんの声にやり甲斐を感じ今も続けられていると話してくれました。 その地域拠点であるコミセンで活動を広げようとしている中野奈緒子さん。 

以前は民生委員として活躍され、現在はサロン赤とんぼのスタッフとして地域で輝いています。 

 

笠田東地区周辺で、“レディスポ”という言葉をよく耳にします。 

レディスポとは、地域拠点の 1 つ、通称“コミセン”（笠田東Ⅰコミュニティーセンター）で月 3 回活動

している女子会です。 

昨年度までは、笠田東Ⅰ長生会（老人クラブ）の中で活動していましたが、今年度からは「いきいきサ

ロン」として活動しています。活動内容は、メンバーそれぞれの得意を活かし、体操や脳トレ、絵手紙、

季節行事など盛りだくさんです。 

 

ある日の活動は“みんなで輪投げゲーム”‼ 

「懐かしいな～」と大盛り上がり。1 位の方には手作りの王冠をプレゼント。みんなで喜び合い女子トー

クがコミセンに響き渡ります。 

目玉行事である“七夕飾り”は今年からパワーアップ‼育成会と連携し、子どもとの交流を深めました。 

 「年齢を重ねいつまで続けられるか分かりませんが、“今”を大切に地域で支え合えるよう取り組んでい

ます。笠田は広い地域なので移動手段が課題になってきています」 

 

 

 

“今”を大切に！『レディスポ』 

身近な居場所を目指して… 

「地域に寄り添い続けて…」 池田電器店 

ある日の活動は“みんなで輪投げゲーム”‼ 

「懐かしいな～」と女子トークがコミセンに響き渡ります。

1位の方には手作りの王冠をプレゼントです。 

目玉行事である“七夕飾り”は今年からパワーアップ‼ 

笠田東Ⅰ育成会と連携し、子どもとの交流を深めました。 

 

 

 

地域の方が外へ出るキッカケとなるようにサロン活動をしています。たく

さんの方が楽しく参加できることを意識し、みんなで協力してチラシ配布

や計画を工夫しています。 

“歩いて参加できる距離に集いの場があることが大切”と思い、今年か

らコミセンだけでなく西集会所でも活動を始めました。その他の集会所でも

できないかみんなと相談しています。 

気軽に集える場として活動をもっと広め、参加する方が増えることで、地

域が元気になるようにみんなで協力し頑張ります。 

「地域への思い」について聴きました 

続けてくことで仲間同士の絆も深まり、普段の気にかけ合いにつながっています。 

代表の山元桂子さんは、「年齢を重ねいつまで続けられる

か分かりませんが、“今”を大切に地域で支え合えるよう取

り組んでいます。笠田は広い地域なので移動手段が今の課

題ですね」とおっしゃられていました。 

 

 

 


